



in Dänemark ab 295€



## Waldkirch

Badische Zeitung vom Donnerstag, 14. April 2005

## Flüssig durch die Tore geglitten A

Der Kanuclub "Elzwelle" richtete in Kollnau badische Meisterschaften im Kanuslalom aus und holte selbst die meisten

Von unserem Mitarbeiter Christian Ringwald



Die Elzwelle-Kanuten zeigten sich auf dem heimischen Parcours in Kollnau bestens

WALDKIRCH. Zum dritten Mal war am vergangenen Wochenende der Kanuclub "Elzwelle" Ausrichter der Badischen Meisterschaften im Kanuslalom. Gleichzeitig wurde der erste von vier Läufen der baden-württembergischen Meisterschaft der Schüler und Jugend auf der Anlage im Stadtteil Kollnau ausgerichtet. Die "Elzwelle" stellte mit 14 Teilnehmern und mit acht Meistertiteln die größte und vorbereitet und r ...mehr erfolgreichste Mannschaft.

Auf den mit 21 Toren anspruchsvoll gesteckten Parcours - die Elz führte am Sonntag fast Hochwasser - gingen insgesamt 75 Teilnehmer aus acht deutschen Vereinen sowie vom Kanuclub aus der französischen Partnerstadt Sélestat. Die sportliche Leitung lag beim Vorsitzenden der Elzwelle, Frank Schweikert. Neben den Einzelwettbewerben wurden auch Mannschaftrennen mit drei Fahrten je Verein ausgerichtet.



für nur € 16,-!

Badische Zeitung

Bei den Mannschaftsrennen müssen drei Kanuten in möglichst kurzer Zeit gemeinsam die Strecke durchfahren; insgesamt zählt die Zeit vom Start des ersten Gestarteten bis zum zuletzt ankommenden Fahrers. Bei Tor-Stab-Berührung gibt es "Strafzeiten".

Trotz der zunächst widrigen Wetterbedingungen waren die

Verantwortlichen mit dem Wettkampftag insgesamt sehr zufrieden. Nach dem Morgenfrost zeigte sich bald die Sonne und so fanden sich nach und nach auch einige Zuschauer ein. Neben den Kampfrichtern aus allen teilnehmenden Vereinen lag die Hauptverantwortung bei Mitgliedern der Elzwelle - insgesamt waren um die 30 Mitglieder im Einsatz.

Den Titel eines Badischen Meisters konnten die folgenden Teilnehmer des Kanu-Clubs "Elzwelle" Waldkirch erringen: Im Kajak weibliche Jugend wurde Lena Stöcklin erste und Amelie Würzburger zweite. Im Kajak Schüler B errang Robert Würzburger den ersten Platz, Dominik Schaaf den zweiten. Der Favorit der Kajak Schüler A, Fabian Schweikert, musste sich nach deutlicher Führung im ersten Lauf und einem unglückliches Missgeschick im zweiten Lauf mit dem Badischer Vizemeistertitel zufrieden geben und den Sieg an Thibaud Lacour (KFW Spöck) abgeben. Fabian Schweikert wurde aber zusammen mit Gregor Godduhn Badischer Meister im Canadier-Zweier. Jana Schweikert wurde Badische Meisterin im Kajak Schülerinnen A, Frederike Würzburger Vizemeisterin; Daniel Hannemann Badischer Meister Kajak-Einer männliche Jugend und Gregor Godduhn Vizemeister. Frank Schweikert errang den Titel Badischer Meister der Kajak Einer Herren. Im Mannschaftslauf Kajak Schüler wurden Fabian Schweikert, Jana Schweikert und Robert Würzburger Badische Meister, Vizemeister wurden Frederike Würzburger, Dominik Schaaf und Julian Hoch. Bei der älteren Kajakjugend wurden Gregor Godduhn, Daniel Hannemann und Amelie Würzburger Badischer Meister.

¶ schliessen 

⊠ versenden oben 

♠

Inhalt drucken Fenster sch